

AUGUST



Unerwartetes ROT der neue Interior-Trend

Für die Gestaltung der Wohnräume werden meist neutrale Töne bevorzugt. Weiß, Beige und Grau gelten als leicht kombinierbar und zeitlos. Das mag durchaus stimmen, doch dieses Jahr bahnt sich ein Farbtupfer seinen Weg in unser Zuhause.

Die New Yorker Interiordesignerin Simon widmet der Farbe ROT eine eigene Theorie **The Unexpected Red**. Diese geht davon aus, dass ein Raum gleich viel attraktiver wird, wenn eine Mischung aus gesättigten und gedämpften Farben existiert. Und ausgerechnet der Farbe Rot gelingt es, sich harmonisch in jeden Raum einzufügen und zu jeder anderen Farbe zu gesellen!

Beim Kreieren von Spannungspunkten durch rote Möbel, Wände oder kleinen Akzentuierungen wollen wir mit geringem Aufwand maximale Wirkung erzielen. Rot ist eine Farbe mit Signalwirkung und kann uns in zu großer Menge überwältigen. Deswegen sollten Sie Rot minimal und vor allem gezielt einsetzen. Ein rotes Accessoire zieht die Aufmerksamkeit auf sich und sollte nur dort platziert werden, wo der Blick bewusst hingelenkt werden soll. Die Atmosphäre im Raum wird sich durch rote Accessoires spürbar verändern. Probieren Sie es aus und lassen sich ermuntern, ein paar geschmackvolle farbige Akzente zu setzen. Dabei gilt: je kleiner die Fläche, umso knalliger darf das Rot ausfallen. Holz- und Grautöne, sanftes Blau oder Grau eignen sich gut als ausgleichende Farben.

Gerade wenn Sie im Sommer viel Zeit draußen verbringen und nicht die ganze Wohnung aufwändig dekorieren wollen, lässt sich der Sommer ganz wunderbar mit passenden Elementen an den heimischen Tisch einladen, z.B. mit

- **Wasserschalen mit Seerosen**
- **Maritimer Dekoration**
- **Servietten in sommerlichen Bunttönen – oder in reduzierten Farben mit einem Touch von ROT – Sie wissen schon...!**

